

Coup de Trafalgar lors de l'étape de Dombresson

COURSE À PIED La cinquième étape du BCN Tour a donné lieu à des changements au classement général masculin. Troisième hier, Jonathan Raya a pris le pouvoir.

PAR JULIAN.CERVINO@ARCINFO.CH

La cinquième étape du BCN Tour n'a pas été de tout repos pour les nombreux coureurs présents hier au départ à Dombresson. Si les conditions étaient pratiquement idéales dans le Val-de-Ruz, il n'a pas été facile pour tout le monde de rejoindre la ligne de départ (lire ci-dessous) et encore moins celle d'arrivée, pourtant séparées par une centaine de mètres.

2758

coureurs classés lors de cette cinquième étape du BCN Tour.

C'est la meilleure participation de cette édition et les très bonnes conditions rencontrées hier soir n'y sont pas pour rien. A Marin, il y avait eu 2754 classés, 2606 à Couvet, 1862 aux Ponts-de-Martel et 2694 à La Chaux-de-Fonds.

Les organisateurs avaient dessiné un gros contour de 10 km sur ce tracé vaudruzien. Au terme de celui-ci, le classement général masculin s'est retrouvé chamboulé. Troisième de l'étape, Jonathan Raya a pris le pouvoir au général en tirant profit d'une défaillance de l'ancien porteur du maillot jaune Jean-Marc Martin. «J'ai vécu un vrai jour sans», résumait le Français. «Je ne tiens pas la grande forme en ce moment.» La sixième et dernière étape à Neuchâtel, plutôt en montée, pourrait lui permettre de combler les 31 secondes de retard qu'il compte sur Jonathan Raya. Content de prendre la tête à domicile à l'issue de ce coup de Trafalgar, le citoyen des Hauts-Geneveys espère la conserver la semaine prochaine. «Ce sera à lui de m'attaquer», annonce l'ex-hockeyeur. «Cette fois, j'étais content de lui faire enfin mal. Je voulais prendre la tête depuis le début, mais je n'avais pas les jambes.»

«Le prix des excès»

Dans le Val-de-Ruz, Jonathan Raya a tenu le plus longtemps possible le rythme imposé par le duo de tête composé par Julien Fleury et Mohammed Boulama. Ces deux hommes ont décidé de terminer ensemble et de fêter une neuvième victoire



Mohammed Boulama mène devant Jonathan Raya et Julien Fleury: le trio gagnant de cette cinquième étape. ROBIN NYFLER - PHOTOLOAD

en duo sur le BCN Tour. «Nous avons pris la décision de ne pas nous attaquer», expliquaient-ils. «Je n'avais pas prévu de venir, mais deux coéquipiers sont tombés malades et je suis arrivé depuis le Maroc lundi», ajoutait le Marocain établi à Lausanne. En pleine préparation pour un 10 km en Bretagne où il compte améliorer son record

(30'10") et passer sous les trente minutes sur cette distance, Julien Fleury n'a pas voulu forcer non plus. Chez les dames, Manon Mouglin a remporté sa quatrième victoire d'étape sur cette boucle cantonale. «C'était une belle course», résumait la Française qui a terminé avec 59 secondes d'avance sur la locale

de la soirée Marianne Fatton, heureuse de courir à domicile. Troisième, Sandra Baumann a encore creusé l'écart au général aux dépens de Laurence Yerly, sixième avec 4'41" de retard sur la première classée. «C'est dur», avoue l'octuple triomphatrice au général. «Je ne parviens pas à m'expliquer ce qu'il se passe. Dès le départ,

je décroche par rapport aux premières. C'est dans la tête et je ne sais pas pourquoi cela se produit. Je dois avoir fait trop d'excès ces dernières années et je finis par le payer. Il fallait bien que cela se produise une fois.» Le tout dit avant d'annoncer qu'elle sera au départ du Swiss Canyon Trail le samedi 8 juin au Val-de-Travers.

LES CHIFFRES

10 minutes de retard au départ. En raison des bouchons aux environs de Dombresson et des problèmes de parcage, les organisateurs «fair-play» ont décidé de reporter le coup d'envoi de cette cinquième étape pour le peloton principal. La grande majorité des walkers, partis à l'heure, ont ainsi pu terminer leur parcours avant l'arrivée des coureurs.

940 enfants ont participé à cette étape hier à Dombresson. Joli!

ÉCHAUFFEMENT

De nombreux coureurs ont

donc dû garer leur véhicule loin du départ. Ils ont joint l'utile à l'agréable en rejoignant le départ en courant et réaliser du même coup leur échauffement.

ASTUCIEUX

«J'ai prévu l'apéro dans mon sac à dos», rigolait Sandy, la préposée au vélo-balai au départ. «Cette fois, je suis blessée et je ne peux pas courir. Jouer ce rôle me permet de rester dans la course.» Pas bête.

FAUX BLOCS

Plusieurs retardataires n'ont pas pris le départ avec leurs blocs habituels, mais avec des plus lents. Aucune pénalité n'est prévue dans ce cas.

RÉSULTATS & CLASSEMENTS

BCN TOUR

Dombresson. Cinquième étape (environ 10 km). Toutes catégories confondues.

Messieurs: 1. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) et Mohammed Boulama (Maroc, Lausanne) 33'53". 3. Jonathan Raya (Les Hauts-Geneveys) à 10". 4. Jean-Marc Martin (Morteau, FRA) à 1'25". 5. Grégoire Schneider (Neuchâtel) à 1'42". 6. Gilles Aeschlimann (Le Locle) à 2'01". 7. Michaël Verniers (Savagnier) à 2'11"0. 8. Ivan Buonocore (Bôle) à 2'11"01. 9. Louis Cyprien (La Neuveville) à 2'41". 10. Arnaud Sauvagat (Fenin) à 2'53".
Général: 1. Jonathan Raya 2h57'22". 2. Jean-Marc Martin à 30'7". 3. Grégoire Schneider à 4'10". 4. Gilles Aeschlimann à 6'14". 5. Ivan Buonocore à 6'18". 6. Arnaud Sauvagat à 12'07". 7. Charlie Hofmann (Neuchâtel) à 13'26". 8. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds) à 13'48". 9. Mickael Marti (Sonceboz) à 14'33". 10. Michael Enzmann (La Neuveville) à 14'37".

Dames: 1. Manon Mouglin (Montlebon, FRA) 39'12". 2. Marianne Fatton (Dombresson) à 59". 3. Sandra Baumann (Fleurier) à 2'18". 4. Amélie de Marzo (Fleurier) à 3'48". 5. Deborah Cattin (Gals) à 4'23". 6. Laurence Yerly (Cernier) à 4'41". 7. Alice Schaad (Auvornier) à 4'51". 8. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 5'01". 9. Margaux Deagostini Colombier à 5'05". 10. Valérie Schmidt (La Chaux-de-Fonds) à 5'07".

Général: 1. Sandra Baumann 3h33'41". 2. Laurence Yerly à 3'08". 3. Amélie de Marzo à 3'35". 4. Emmanuelle Membrez à 12'48". 5. Deborah Cattin à 13'13". 6. Margaux Deagostini à 13'50". 7. Valérie Schmidt à 14'56". 8. Audrey Virgilio (Boudry) à 15'38". 9. Crys- tel Monnier (Dombresson) à 18'19". 10. Johanne Kaltenrieder (Corcelles) à 19'34".

Prochaine étape: mercredi 29 mai à Neuchâtel (environ 10 km), arrivée et départ à Panespo. Organisation: HC Université Neuchâtel.

EN
BREF

FOOTBALL

La Coupe du monde reste à 32

La Coupe du monde 2022 au Qatar se jouera à 32 équipes. La Fifa, qui envisageait de faire passer le format à 48 équipes a renoncé à son projet. La Fifa, qui avait présenté en mai une étude de faisabilité, avait mis le passage de 32 à 48 équipes dès 2022 à l'ordre du jour de son prochain congrès en juin. Elle a indiqué que «dans les circonstances actuelles, une telle proposition ne pouvait être mise en œuvre». **ATS**

FOOTBALL

Garcia et l'OM, c'est fini

Rudi Garcia quittera son poste d'entraîneur de Marseille au terme de la saison. Il disposait d'un contrat allant jusqu'en 2021. «J'ai décidé de partir, j'ai proposé cette solution au président qui l'a acceptée», a dit Garcia. Les termes financiers de l'accord de séparation n'ont pas été communiqués. **ATS**

FOOTBALL

Caparros ne dirigera plus le FC Séville

Joaquín Caparros n'entraînera plus le FC Séville la saison prochaine. Le technicien, qui avait brièvement dirigé Xamax en 2011, s'est entretenu avec son président pour définir son nouveau rôle au sein du club. Caparros avait révélé en avril qu'il souffrait d'une leucémie chronique. **ATS**

HOCKEY

Langenthal tient son coach

Langenthal tient son nouveau coach. Le dernier champion de Swiss League, qui avait renoncé à disputer le barrage de promotion-relégation face à Rapperswil, a engagé pour deux saisons son ancien entraîneur Jeff Campbell (38 ans). Sous contrat depuis 2010 avec les Bernois, Jeff Campbell n'a pas disputé le moindre match en 2018-2019 à cause d'une blessure. Le Canadien en a d'ailleurs profité pour jouer les assistants du coach Per Hanberg, qui s'est engagé à Klotten. **ATS**



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

